

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de febrero de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LLÁMALES HIJOS, AMADOS MÍOS, A TODAS LAS COSAS, LLÁMALE HIJO AL VIENTO, A TODO LO QUE VES Y A TODO LO QUE NO VES, A TODO LO PEQUEÑO Y A TODO LO GRANDE, LLÁMALES HIJOS.

[20100207] Amados míos, eres bienvenido a mi redil, a mi camino, es un camino estrecho y largo a la vez, hoy que estás aquí, hoy que estas en mi mundo, Yo te digo, continúa estando, continúa lavando, lavándote a ti mismo y consagrándote en este momento, en este camino, sigue conociéndote porque a eso has venido conmigo, hermanos. Yo te sigo invitando que continúes conmigo, quiero que me sientas, quiero que me escuches, quiero que me percibas en tu corazón, en el seno de tú espíritu. Siénteme que Soy en ti, porque Soy la Vida, Soy el Camino, Yo Soy, hermanos míos, en tu corazón.

Aparta las barreras que has formado durante tiempos pasados, es la separación, es tu caminar, es tu confusión, y es tu propia ignorancia. Hoy que estás aquí y has sido movido por tu ser interno, has sido movido por el deseo de sentirte, pues sigue sintiendo, sigue escuchando tu propia voz, continúa. Yo Soy contigo aunque no me veas, aunque no me sientas, aunque tus oídos se vuelvan sordos ante mí, Yo Soy contigo, Yo Soy en tu reflexión, Yo Soy en tu pecado, Yo Soy el que mueve tu sentimiento, Soy el arrepentimiento que vive en lo más profundo de Tú Ser, Soy el amor y vivo en lo más profundo de Tú Ser, Soy la comprensión, Soy la holgura, Yo Soy el perdón que está más allá, allá adentro de tu corazón, de tu alma, Yo Soy.

Solo cree, amados míos, solo créete, cree que estás unido al Gran Creador, porque lo estás, porque el Gran Creador de donde has salido tú, todos, todas las cosas igualmente han salido del Gran Creador. Viven tan entretenidos en las cosas y Yo te digo, ¿qué hay que hacer si todo está hecho ya? Lo único que debes hacer es modificar, es cambiar de ritmo en este momento. ¿Vas a ser amor, vas a ser no amor?, no, si eso ya lo hiciste, si el desamor como el amor viven porque tú lo hiciste, lo único que debes hacer es reconocer qué buscas, qué quieres para esta ocasión, para este momento. **Enfócate, enfócate qué es lo que quieres hoy para hoy y eso es, en esto estriba la fe, la sabiduría, solo enfoca qué quieres, porque lo que vosotros decretas se realiza, todo lo que vosotros has decretado se ha realizado, pero todo.** Un día decidiste cambiar el amor por odio y así fue, un día creíste cambiar la riqueza en pobreza y esto vive, un día creíste andar en el bullicio y lo has andado, y así transformaste la paz en el bullicio, un día pensaste, creíste no ser justo y vives lo injusto y eres injusto, y así fuiste cambiando la personalidad autentica de tú ser y así aparece en este gran cosmos, en esta vida presente.

Solo reconoce que tú eres el Creador de tus vidas, de todas tus cosas, solamente acéptate como el Creador, el Hacedor de vuestras moradas, porque mi amada Humanidad busca un reino y busca también un infierno, mis hermanos lo buscan allá afuera porque piensan que está afuera, y Yo te digo que el reino y el infierno es lo bueno y lo malo, lo dulce y lo amargo, lo grande y lo pequeño, es todas las cosas que de ti salen. Si vosotros en este momento estás vibrando en el Gran Amor

siendo eso, eso eres y tu reino es celestial, si en este instante vives en el odio, ya que has creado ese mundo y lo vives, pues estarás viviendo en vuestro infierno, porque siempre te habrás de mirar en contra de todos los demás, de todo lo que hiciste, te verás en contra de todo.

Pues te digo en este presente, deja de buscar afuera, deja de buscar, de creer en un castigador y deja de pensar, de creer que Dios castiga, que Dios es el que ha hecho todas las cosas que han pasado en tu tierra como castigo. Vosotros que estás conmigo Yo te digo esto, porque no hay un Dios puro que sea vengativo, que después que te da la vida te la quita, no, no existe ese Dios, solo existe el Dios Amor, el Dios Vida, el Dios Grande, solo existe todo lo que ves en eso eterno. Vosotros también vivan el momento, vive este instante del Creador. ¿Qué se te niega? ¿Qué se te ha negado? Pues nada, mis bien amados, vosotros mismos se han separado. Oíste que Yo hablé del Hijo pródigo, eso mismo lo eres tú, no pienses en aquél Hijo pródigo, solo cree que tú mismo eres aquel hijo pródigo, créelo porque vosotros son los que se han ido, los que te has engañado, los que han querido hacer otro reino fuera de una Ley Divina, de una Ley Pura, fuera del Conocimiento, del Entendimiento que eres tú el experimentador estando en el Padre, de eso se olvidaron.

Pero hoy que estoy contigo, hoy que estamos aquí conviviendo, y Yo dándoles este pan de vida, este pan sin levadura, Yo te digo, siéntanse gozosos, siéntanse libres y libérense aun más, sal de los cautiverios que tú mismo has hecho, desbaraten vuestras trampas que tú mismo has hecho. Solo están conmigo, y te digo, si te escuchas me escuchas, si me escuchas te escuchas, si te sientes me sientes, si me sientes te sientes, si te amas, si te crees amor me amas. Hermanos, **NADA ES DIFÍCIL, SOLO ES CREER, CREER EN TI MISMO COMO EL CREADOR, EL HACEDOR.** Para que veas tus entornos, obsérvate; para que entiendas, entiéndete; si te reconoces como el Creador, reconocerás al mundo, a las cosas exteriores, externas como vuestros hijos, vuestros hijos experimentando, experimentándose a sí mismos como Creadores también. ¿Dónde está el fin? ¿Dónde está el principio? Vosotros han hecho, solo han hecho principio y fin, pero vosotros en la totalidad son El Eterno, El eterno, El Eterno.

Amado mío, **SOLO TÚ ERES EL ETERNO, TUS COSAS SON CAMBIABLES,** es por eso que te digo, escúchate y observa tus creaciones, son tus creaciones, escucha tan siquiera lo que hoy te parece que está en contra de ti, pero está contigo, y eres tú el Creador. Escucha al odio, míralo, siéntelo que es tu hijo, tú lo has hecho, observa todas las cosas a tu alrededor, en tu interno y alrededor tuyo, y cree que tú mismo eres el Creador, cree que cada una de las cosas son las que dicen quién eres. Por eso te dije y le dije a mi amado Pedro, cuando me hace la pregunta, ¿cómo he de conocer a un espíritu si este dice verdad o mentira? Yo le dije, ¿cómo conoces a ese árbol? Él me respondió, por sus frutos, Señor. Igualmente al hombre, al espíritu lo conocerás por sus obras. Pues esto se lo digo a vosotros para que te conozcas y se conozcan unos a los otros y así es como vosotros se conocen ya.

Siéntete, siéntete en Tú Ser como el Gran Morador que estás en este cuerpo, porque este cuerpo no es la vida, no es el Todo, el Todo está dentro de él chispeando, dando sus luces, sus resplandores, energizando y formando, haciendo su propio reino y esto se distingue en lo que haces. Solo préstame esa atención, no te salgas de ti mismo, ni te engañes porque eso es engaño, no te engañes, no dejes que tu mente titilé, parloteé, no, céntrate en ti que eres el Creador y entonces apacigua, apacienta tu mente que es tu hija, vuelve a tu alma blanca, transfórmala, porque **TU ALMA ES TU SENTIMIENTO.** Ya que vuestro sentir lo has ennegrecido cuando has codiciado la mujer de tu prójimo, cuando has matado, cuando has violado, cuando has hecho todas las cosas inversas a la blancura. Controla, pues, toda vuestra mente, todas vuestras cosas, **DEJA QUE TU ALMA SE LLENE DE AMOR Y DE DULZURA, Y ABRAZA A TODAS LAS COSAS, SIÉNTELAS Y CRÉELAS QUE SON TUS HIJOS.**

¿Qué no es de vosotros? ¿Qué no es tuyo? ¿Cómo has vivido? Así cuando ves un eclipse en los cielos, así estás viviendo en vuestra mente. Hermanos, brota, suelta el amor, porque no es que se terminó tu amor puro, solamente es que está guardado, está transformado en lo adverso, ahora cámbialo. Ves tantos colores, todos los colores que existen en tu tierra, observa, estos son como el amor, la paz, la bondad, la ternura, la opulencia, pero también allí en esos colores hay tenues, hay negros, amarillos, es como el odio, la ambición, los celos, el egoísmo, la envidia, la fornicación, es como esos lados, solamente hazlos resaltar en esta vida divina, a ese amor tráelo a la blancura y

hazlo blanco, a esos colores pálidos solamente ponle más color divino y serán divinos, así al odio cámbialo por ese gran perdón, solo cámbialo porque es solamente eso lo que tu alma, tú ser deben hacer en estos momentos. Espero te vayas entendiendo, sí, te vayas entendiendo, no tienes nada a que mirar, nada a qué escuchar, nada a quien sentir, no tienes a nadie a quien hacer eso, solamente debes creer que tú eres el sentir, que no es el sentir que viene a ti, que tú eres el sentir. No debes buscar un amor, debes sentir que tú eres el amor, no culpes a nadie solo cree que tú mismo has sido el edificador de todas las cosas, solo mora en ese estado, vive ese estado profundamente.

Para que me ames debes ser el amor, en otras palabras, para que ames a tus hermanos debes ser el amor, debes ser el amor divino, para que perdones a tu hermano, tienes que ser el perdón, para que puedas ayudar a tu hermano, tienes que ser la riqueza eterna y pura. ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados? ¿Lo van entendiendo cómo es? ¿Qué es ser el Auténtico Ser delante de todos tus hijos? **LLÁMALES HIJOS, AMADOS MÍOS, A TODAS LAS COSAS, LLÁMALES HIJOS AL VIENTO, A TODO LO QUE VES Y A TODO LO QUE NO VES, A TODO LO PEQUEÑO Y A TODO LO GRANDE, LLÁMALES HIJOS.**

Modifica tus creencias, porque vosotros has creado creencias que están llenas de ignorancia y vives creyendo en algo que no es, solo obsérvalas y obsérvate plenamente como el Creador de tus entornos, de tu vida, de tus vidas pasadas y ésta vida presente que va a continuar con la vida futura. El futuro no trae nada sin que vosotros hoy edifiqueis lo que busques querer edificar, así en paz será en el futuro, como este momento tiene lo de ayer, lo que ayer hiciste hoy tiene sus resultados. No Yo mismo les he dicho pues, por su fruto, se conoce al árbol; por sus obras, sus hechos, al hombre.

Espero que puedas entender y que ya no culpes más a nadie de todas las consecuencias que estás viviendo en esta hora, en este día; espero que no juzgues a nadie, porque eres tú mismo el edificador, el constructor de todas las cosas, de todas tus cosas. Esto que te digo, se lo he querido decir a mis hermanos y se los he dicho, solo que no han entendido, no vibran a esta escala y no lo pueden entender. También en vosotros ha pasado esto, y en mi amada Humanidad, dicen que son libres y están enjaulados, solo pregonan la libertad de palabra, pero no son libres. Pero vosotros que me escuchan hoy, sean libres porque a eso he venido a liberales de sus estados de conciencia donde están y estaban, como ustedes quieran llamarle. Comiencen pues, esta es la hora, este es el momento que vosotros estás comenzando, les digo, no pienses en un perdón, no, sé tú el perdón, conviértanse, y empieza a perdonar tus ofensas y cada una de las ofensas que creas te hayan hecho. No pienses en el amor que vendrá, sean ese amor puro, ese amor divino, y entonces verán la diferencia, no pienses en una opulencia que vendrá, eres tú la opulencia, piensa, cree que eres tú esa gran opulencia y que estás aquí, **NO PIENSES EN UN DOCTOR, PIENSA Y CREE QUE TÚ ERES EL DOCTOR AUTENTICO, DIVINO DE TODAS TUS COSAS**, no creas que alguien vendrá y hará las cosas por ti, cree que tú mismo eres quien las has hecho, quien las estás transformando, cree que tú eres la gran evolución de las cosas.

Espero me estés aceptando en tu corazón, más pudiera darte, más de esto pudiera darte, pero acuérdate que yo mismo te he dicho, los odres muy pequeños y la mies es mucha. No vaya a ser que se derrame y no la aproveches. El recién nacido solamente digiere la leche materna, pues las comidas sazonadas es para los mayores. Amados hermanos, por eso hasta aquí yo les dejo por esta mente este relato tuyo, porque esto que Yo vengo a darte, es lo que vosotros has dejado muy adentro de tu Corazón, muy dentro del Centro de Tú Ser, y yo vengo a sacarlo para que lo conozcas, conozcas muy bien que tú eres el Creador toda la vida. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.